

Los empresarios, a la ofensiva. La victoria incontestable del PP parece haber subido los humos a la patronal de empresarios de Guadalajara, que insisten en reformas, reformas y más reformas... sobre todo a nivel laboral. El discurso se endurece *off the record* y recuerdan que muchos empresarios también acaban en el paro... y lo que es peor, con muchas deudas que saldar.

Desconvocada la huelga. Las trabajadoras de la empresa de Ayuda a Domicilio de Guadalajara, financiada por la Junta de Castilla-La Mancha, el ayuntamiento y en una pequeña proporción, por el beneficiario final, desconvocaron la huelga prevista para después de Navidad tras haber cobrado la nó-

CON LETRA PEQUEÑA

Una patronal guerrera y una felicitación especial

mina que tenían pendiente. Una buena noticia, al menos, para cerrar el año viejo y arrancar el nuevo.

Desahucios: sigue el culebrón. La asociación 15-M de Torrejón acompañó al mediático y no desahuciado Luis Mendes a la oficina de Bankia en la calle Enmedio para solicitar la dación en pago. No hubo suerte y será desahuciado el próximo martes.

¿Dónde está Trinidad? La inclita e inhabilitada Trinidad Rollán estuvo presente, como no

podía ser menos, en la visita que el líder del PSM, Tomás Gómez, cursó al parque de bomberos de Torrejón. Eso sí, la actual secretaria de organización de los socialistas madrileños se alejó de los micros y las cámaras cuando tocó hablar con los periodistas, que en buen número habían acudido a la visita. No en vano hacía muchísimo tiempo que Tomás Gómez no se dejaba caer por Torrejón.

Un alumbramiento inesperado. Los primeros padres torrejoneros de 2012 dudaron hasta el úl-

timo segundo que trascendieran sus nombres y fotografías. Aunque, al parecer, más por el inesperado interés de la prensa por conocer a su bebé, que por otra parte. Finalmente, la dirección del hospital les convenció, aunque se produjo cierto retraso en dar la noticia del feliz natalicio.

El único mensaje navideño. Las fiestas navideñas tocan a su fin pero aún se puede ver en la web municipal del ayuntamiento de Coslada la felicitación vía vídeo del regidor Raúl López. Apenas medio minuto en el que lanza los proverbiales deseos de paz y prosperidad a sus paisanos. Y es el único alcalde de la comarca que ha optado por ese medio para felicitar las fiestas a los vecinos.

EL ASCENSOR



Asociación pujante Comercio en Coslada

El colectivo ACEBAPU lleva solo dos meses activo pero su presencia ya se ha notado estas fiestas en el barrio del Puerto. La iluminación, la presencia de Papá Noel y los Reyes y la gran fiesta del próximo domingo son cosa suya.



Sandra, la primera Primer bebé torrejonero

Con la apertura del hospital de Torrejón, ya es posible saber quién es el primer bebé del año de la localidad. Y en esta oportunidad fue una niña, Sandra, que nació a las 4 y 22 minutos del nuevo año. Tanto ella como su mamá, Sonia, están perfectamente.



Navidad 'verde' Recogida de abetos

Un año más, el Ayuntamiento de Torrejón, a través de su Concejalía de Medio Ambiente, ha puesto en marcha un servicio especial para la recogida de los abetos que los vecinos han utilizado para decorar sus hogares durante esta Navidad. Una buena idea con una buena acogida.



A la expectativa Transporte en Guada

Los usuarios del abono transporte no han tenido que desembolsar un céntimo más por este título... de momento. Las negociaciones siguen, pero todo el mundo da por hecho que de que subirá, y bastante.



Cola interminable El paro en Guadalajara

La provincia de Guadalajara ha cerrado el año con unos datos lamentables: 376 desempleados más, hasta alcanzar los 22.192. En el conjunto de la región, el incremento porcentual del paro, por encima del 10%, supera la media nacional, situada en algo más de un 7%.

LA VIÑETA DE Nani



TELEGRAMAS



JOSÉ LUIS ENRÍQUEZ

Twitter: @jlenriquez

1. Tras el ros-cón.... Habrá que esperar a que los Reyes Magos

dejen sus regalos para conocer cómo remodelará Esperanza Aguirre el Ejecutivo madrileño. El primero en salir del caladero de la Puerta del Sol, requerido por Mariano Rajoy, fue el exconsejero de Transportes, Antonio Beteta, al que han seguido ocho altos cargos de la Comunidad de Madrid. 2. Ni consejero ni Delegado del Gobierno. Es posible que en el transcurso de las próximas horas se conozca el nombre del nuevo Delegado del Gobierno en Madrid. Y en cuanto al sustituto de Beteta, todo parece indicar que se apostará por la continuidad y será el viceconsejero de Transportes e Infraestructuras, Borja Carabante, el elegido. Lo que es seguro es que la Consejería no

se fusionará con otra. 3. El enredo del PSM. El futuro del PSOE trae de cabeza al PSM, que parece *Enredo*. A nadie se le escapan las diferencias entre Tomás Gómez y Rubalcaba, pero en Madrid los socialistas que apoyaron a Trinidad Jiménez se la tienen guardada al exalcalde de Parla. Para colmo el diputado regional José Cepeda respalda a Rubalcaba. Con este panorama, los socialistas inician la elección de delegados para el congreso federal. Casi nada. 4. Por preguntar que no sea. Dos diputadas socialistas de la Asamblea de Madrid se han interesado hasta 200 veces por escrito por el retraso de la inscripción administrativa en el Registro de Contratos. Ignoran que lo que demora la inscripción en el Registro es que el envío de la documentación y la transmisión electrónica de datos no es simultánea. Además, el reglamento establece que no hay plazos. 5. Una pre-